

Eigentlich sollte Musik doch etwas Positives sein!
Denn ich allein steck in diesen Scheiß schon so viel Liebe rein!
In jeden Freestyle, jedes geschriebene Stück.
Ich will doch nur ein bißchen Liebe zurück. Und sag's noch mal:

Eigentlich sollte Musik doch etwas Positives sein!
Denn ich allein steck in diesen Scheiß schon so viel Liebe rein!
Doch viele meinen, daß sich im Rap alles um beef dreht
und was wohl für'n Label auf welcher LP steht
und nicht wer wie wo die tightesten Flows auf Beats legt.
Für die, die wissen wollen, wie's geht, checkt mein Release-Date.
Doch dies geht an euch ganzen selbsternannten Hip Hop Patrioten
in diesem Land sind viele von euch leider nix als Fachidioten,
Nervensägen, die den ganzen Tag lang wie Experten reden,
als könnten sie selbst auf die Bühne gehen und Konzerte geben,
doch habt noch nie gerapt, getanzt, gecuttet oder Züge gemalt,
könnt nur phänomenal lügen und prahlen.
Nach dem Feedback von Jungs wie euch und Reportern, die mich interviewten,
erinnert mich Hip Hop Kultur in Deutschland eher an Hitlerjugend.
Zu viele Dogmatiker, die nix wissen, wie Kleinkinder,
die nicht gute Musik wollen, sondern gemeinsame Feindbilder,
die down waren bei dem Demo und der limited Edition,
doch jetzt kann's jeder kaufen, und sie finden es beschissen,
haben mich selber aufgebaut, jetzt machen sie sich aus dem Staub,
reden so oft von Ausverkauf, daß ich es bald auch schon glaub.

Refrain:

Eigentlich sollte Musik doch etwas Positives sein!
Denn ich allein steck in diesen Scheiß schon so viel Liebe rein!
In jede Live-Show, jedes geschriebene Stück
doch bekomme leider nicht nur Liebe zurück. Was soll ich sagen ...

Ich hab nicht mit Rappen begonnen, um mich beliebter zu machen,
sondern um meine Meinung zu reimen und auf Beats zu packen,
um über MC's zu lachen, denn sie sind nur Lappen,
aber hab keinen Bock, mich für Rap-Musik erschießen zu lassen.
Ich hab schon mal wegen so'nem Blödsinn 'ne Waffe in der Fresse gehabt,
gehofft dieses Jahr wird 'n besseres Jahr,
aber hör schon wieder Stories, daß Berliner mich hassen,
nur weil ich sag', Hamburg ruled, und sie meine Lieder nicht raffen.
Vielen da draußen ist das ganze zu streßlos,
hetzen Städte gegeneinander auf wie East- und Westcoast
und das bestätigt: In euren Köpfen herrscht gähnende Leere
und ich schäm mich, daß ich zu so'ner Szene gehöre,
denn eigentlich sollte gerade Hip Hop etwas Positives sein,
denn ich allein steck in diesen Scheiß schon so viel Liebe rein.
Wißt ihr, wie ich mein? Ihr braucht nicht so aggressiv zu sein.
Für grundlose Streitereien ist dieses Land viel zu klein.
Doch Typen kommen mit miesen Reimen, wollen Respekt, aber kriegen keinen,
machen mir deswegen Streß. Ich wünschte mir, sie blieben heim
und seh'n es ein: Ihr Jungs habt einfach keine Geduld,
daß ihr nicht so wie ich am Start seid, ist eure eigene Schuld! Mensch!